

華道部の作品 ～涼を感じていただければ～

令和6年7月24日

暑い日が続いています。どうか体調管理に気をつけてください。

だからというわけではないのですが、華道部の皆さんに、校長室に置いている胡蝶蘭（こちょうらん）の鉢植えから、何本か切り取ってもらい、生けてもらいました。

花期が終わりに近づいており、校長室で人知れず散ってしまうより、花に新たな装いが加わり、見る人に楽しんでいただければと思い、お願いしました。

これらの花は、去年の春、私が本校に着任した時に、前校長先生をはじめ、私がこれまでお世話になった校長先生方からいただいたもので、窓際に並べて飾っています。去年の夏過ぎには全て一度花を散らせ、2年目の今年も4月頃から再びたくさんのお花を咲かせてくれました。

胡蝶蘭を見ていると、先輩の校長先生方から叱咤激励を受けているような気になります。その花が、生徒の手により新たな装いを得て、誰かの目を少しでも楽しませることができれば、そして、少しでも「涼」を感じていただければ、こんなにうれしいことはありません。

華道部の皆さん、無理を聞いてくれてありがとう。

これからも暑い日が続きます。十分ご自愛ください。



校長室の胡蝶蘭

華道部の皆さんの作品

